

令和5年度 南陽市管内の通学路安全対策

学校名	No	危険箇所地名	点検月日	危険な状況	対策数	路線名	対策案	担当公所	対策実施状況
沖小	1	南陽市高梨471-3付近 竹田商店前交差点		横断歩道の白線が薄くなり運転手から確認しにくい。信号のない交通量の多い変則十字路交差点で、地域の見守り隊も活動している箇所である。	1	(一) 県道南陽川西線	横断歩道の白線塗り直し等の検討	南陽警察署	実施済み
	2	南陽市高梨936-1付近 青木自動車北側交差点		横断歩道の白線が薄くなり運転手から確認しにくい。信号のない交通量の多い変則十字路交差点で、地域の見守り隊も活動している箇所である。	1	(一) 県道南陽川西線	横断歩道の白線塗り直し等の検討	南陽警察署	実施済み
梨郷小	1	梨郷小学校前県道梨郷停車場線・県道梨郷宮内線	6月30日	4/18より県道梨郷赤湯停車場線道路改良工事が始まり、報告箇所の交通量が増え、狭い道路に大型の車が入ってくることがあり危険。(当該工事は4月末で終了している)	2	(一) 梨郷停車場線 (一) 梨郷宮内線	交通安全パトロールの強化 登下校時の安全指導	南陽警察署 学校	実施済み
	2	梨郷神社から県道247号線に南に向かう道路と市道との交差点	6月30日	横断歩道の白線が消えかかっている。運転手から見えにくく危険。	1	市道総合公園線	横断歩道の白線の塗り直し等の検討	南陽警察署	実施済み
赤湯小	1	南陽市長岡584付近 イガラシ理容店前T字路	6月30日	市道と市道が交わるT字路で、近年通行車両が増えている。また、通行する児童も年々増えている。当該T字路へ進入す車両との接触事故が心配なため、運転者への注意喚起の看板や停止線の塗り直し等が必要。	1	市道稲荷森古墳線	横断歩道の 신설	南陽警察署	
	2	赤湯小東側の市道T字路	6月30日	稲荷森古墳側からT字路まで市道が開通した箇所。現在の通学路は交通量の多い所を通っているが、今回要望するT字路に横断歩道が設置になれば、より安全な通学路として利用できる。	1	市道長岡北線	横断歩道新設にあたり通学ルートの変更になるが、歩道がない道路の通学ルートになってしまう。逆に危険な状況になるため再度学校側で協議してもらう	南陽警察署	
	3	白いくも前の県道T字路付近		県道と県道が交わるT字路付近の歩道にあるグレーチング脇のコンクリートがもろくなって穴が出来ている。躓いて転倒してしまう危険性がある。		市道赤湯中学校西線	コンクリート箇所補修	南陽市	実施済み
中川小	1	小岩沢踏切先カーブ付近		路側帯のグリーンベルトが薄くなっており塗り直しが必要。向上に隣接する道路であり、時間帯によっては交通量も多い。徒歩の児童の通学路となっている。		市道小岩沢川樋線	外側線、グリーンベルトの塗り直し等の検討	南陽市	実施済み
	2	一級河川前川	6月30日	雨により前川の水位が上がり冠水する。		市道小岩沢川樋線	浚渫など対応を検討。	山形県	
荻小	1	小滝585付近市道の側溝		側溝脇のコンクリートが破損。躓いてけがをする危険性がある。		市道又後山線	側溝の補修等を検討	南陽市	実施済み
	2	東向地区(末広橋付近)の市道		側溝脇のコンクリートが破損。躓いてけがをする危険性がある。		市道荻中央線	側溝の補修等を検討	南陽市	実施済み

荻小	3	荻小学校前横断歩道		スピードを出して通過する車が多く、横断歩道の白線が薄くなっている。塗り直しが必要。		(主)山形南陽線	横断歩道の白線の塗り直し	南陽警察署	実施済み
宮内小	1	ローソン宮内郵便局前付近交差点		横断歩道の白線が薄くなり運転手から確認しにくく危険。		(主)山形南陽線 (一)県道赤湯宮内線	横断歩道の白線の塗り直し等の検討	南陽警察署	実施済み
	2	公立置賜南陽病院前から金子牛乳屋付近にかけての県道側溝	6月30日	道路脇側溝の蓋が浮き上がってぐらぐらしたり、グレーチングが埋没していたり、斜めに設置されたりしている箇所が複数ある。児童生徒が躓いて転倒する危険性がある。		(一)県道赤湯宮内線	側溝蓋補修を検討	山形県	
漆山小	1	おりはた駅南付近		側溝の蓋が下の方にずれており、段差につまずいて転倒する危険性がある。		市道漆山中央線	側溝の段差の解消等を検討	南陽市	実施済み
	2	南陽治療院(池黒406付近)南側十字路	6月30日	側溝の蓋がなく、誤って落ちる危険性がある。		市道矢ノ目畑中線	側溝蓋設置を検討	南陽市	実施済み
合計	16						国交省0 山形県2 南陽市7 警察8 学校1		